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                                 福山市立福山中学校第１学年 

 

  

 

 

＜文化発表会 ～秋の一樹祭～＞ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日，家に帰る途中，駅の近くで自転車のチェーンが外れて 

しまいました。しかも，自転車に挟まってしまい，右往左往して 

いたところ，近くにいた警察官の方が手伝ってくださいました。 

おかげでチェーンも外れ，大変助かりました。僕も，「さり気なく人を

助けられる人になりたいなあ。」と，思います。 

文化発表会がありました。吹奏楽部の演奏は、とて

も迫力がありダンスを踊ったり、先生が歌っていた

りしておもしろかったです！ポハンに行った人た

ちから韓国の歴史や伝統を聞き、初めて聞く話も多

かったのでとても面白かったです！そして、お昼ご

はんをたべて校内をまわったあとクレープをたべ

ようと並んだら、2時間待ってあまり文化祭の出し

物が見ることができなかったので、来年は、もっと

たくさんの出し物が見れるように工夫してまわり

たいです！ 

今回の文化発表会で文化部の僕は部活の発表に向

けて手伝うことができました。二年生になると次は

僕たちが軸となって動いていくことになるのでそ

の練習になってよかったと思います。また、他の部

活の人や My 探求の人も発表に迫力があってすご

いなと思いました。 

金曜日は文化発表会でした。私は、部活の出し物で

お華を出したり、浦項訪問の発表をしました。とて

も緊張しましたが、一年生のうちにこんなに発表す

る機会を頂けて嬉しかったです。これからも積極的

に取り組んでいきたいと思いました。私が一番心に

残っているのはダンス部です。男の子の先輩が凄く

かっこよくて、女の子の先輩がとても可愛かったで

す。みんなアイドルに見えて憧れました。演芸大会

では、先輩がダンスをしていてとても可愛かったで

す。💖仲のいい 5 人でりんご飴を食べました。と

ても美味しかったし、一緒に食べれたことが嬉しく

て楽しかったです。来年の一樹祭も、文化発表会も

楽しみです。 

文化発表会がありました。友達みんなと色んなとこ

ろを回れてとても楽しかったです。特に楽しかった

のは吹奏楽部のコンサートです。友達が吹奏楽部で

とても頑張っていたのを知っていたので、聞くのが

もっと楽しくなりました。とても楽しかったです。ま

た来年もあるといいなと思います。 

文化発表会がありました。一番心に残った発表は、

吹奏楽部の演奏です。普通に演奏するだけではな

く、ライトで後ろを照らしたり、先生も出てきたの

でとても面白かったです。そして、ソロでマイクの

前で演奏していたのも、すごいなと思いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜初めての生徒会選挙＞ 

1 年生から５人の立候補者がいました！同級生の輝かしい姿を見ることができましたね！来年はあなたの番で

す☆ 

 

 

 

 

 

 

文化発表会がありました。始めに見た吹奏楽は動きも

音も本当にきれいでとても楽しかったし、朝練や延

部、休憩時間など吹奏楽部の人達が頑張っている姿を

見ていたので余計に感動しました。後ろの方だったの

で吹いている姿をあまり見れなかったのは残念でし

たが、山路先生も登場したりと、見ごたえのあるパフ

ォーマンスでした。また演芸大会でも 1−1の 3人が頑

張っていて、歌もピアノもとても上手くてすごかった

です。普段は見れない、書道部など高校生の発表も見

れて、とても楽しい文化発表会になりました。 

文化発表会はとても楽しかったです。展示や発表、

様々なものが見れてよかったです。運動部以外にも文

化部の活躍がたくさん見れて嬉しかったです。お店や

屋台では、友達と食べたりして楽しみました。最初は

１人で食べるのかと思っていたけれど、いろんな人が

声をかけてくれて、嬉しかったです。演劇部で、スポ

ットライトをやってる人が居たり、募金活動をしてい

る人が居て、生徒会や屋台の人など、いろんな協力が

あってこそ出来た文化発表会だと思います。 

生徒会選挙がありました。小学校の頃の児童会は多数

が当選していたけど、中学校になると数人しか当選で

きないので、公約をしっかり聞いてこの学校にふさわ

しい人を選びました。選んだ人が当選するとは限らな

いけど、自分の一票でしっかり選挙に貢献できるよう

にしっかり考えました。 

今日は選挙でした。選挙活動などを通して一番良

かったと思った人に投票することができました。

新しい生徒会で、福山中を引っ張って行ってほし

いとおもいました。また、それに協力していきた

いです。 



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

～12月の予定～ 

６日（水）～８日（金）３年生修学旅行 

２１日（木）PM三者懇談 

２２日（金）終業式・PM三者懇談 

２５日（月）三者懇談 

２９日（金）～３１日（日）一斉閉庁日 

～１月の予定～ 

１日（月）～３日（水）一斉閉庁日 

９日（火）始業式 

１１日（木）部活動休養日 

１９日（金）部活動休養日・午後生徒下校 

２０日（土）中学校入試 

２２日（月）～２３日（火）生徒臨時休業日 

 

生徒会の選挙がありました。ここでは、会長、副会長、

書記などの生徒会役員に立候補した人たちを選びま

した。今回は立候補者が一人のところもあったり、投

票する意味がないと感じる人もいると思うけれど、わ

たしは、今回立候補した人たちがどうやって新しい生

徒会をつくっていくのか、この人たちが実行できるの

か、私達はどんなことをしないといけないのか、わた

したちも手伝って生徒会を作り上げるのか。とても興

味深い演説でした。 

選挙は色んな人が立候補していて、その人の考えや

決意がわかりました。友達は本当に頑張ってポスタ

ーやたすき、原稿を考えていて、やることがたくさん

あるしとても責任感のある仕事そうだなと思ってい

ました。休憩時間とか使って原稿覚えてもう本当に

すごいと思います。発表のときみんなの公約とか考

えを詳しくしれました。みんなこんなに努力してる

と思ったら、もう全部票入れちゃいますよね！でも

副会長は２人しかなれなく会長も１人だったからと

ても悩みました。この人についていきたいと思う人

に入れることができたと思います。初めての選挙で

ちょっとおもしろかったです。 


